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Projektbeirat Alpha-E Geschäftsstelle

Von: Detlev Schulz-Hendel <detlev-schulz-hendel@t-online.de>
Gesendet: Sonntag, 1. Oktober 2017 22:01
An: info@beirat-alpha.de
Betreff: Ihr Schreiben vom 12.09.2017

Priorität: Hoch

Sehr geehrte Damen und Herren, 
  
hiermit beantworte ich Ihnen Ihre Fragen wie folgt: 
  
Ich stehe selbstverständlich zum Projekt Alpha E in der unterzeichnenden Erklärung aus 2015 und werde dieses 
Projekt auch weiterhin unterstützen. 
  
Das Gelingen von Großbauprojekten hängt entscheidend von der Akzeptanz in der Bevölkerung ab. Wenn 
Bürgerinnen und Bürger sich ehrenamtlich engagieren, benötigen Sie Mittel und Möglichkeiten, um mit Unterstützung 
von Expertenwissen Planungen und Entscheidungen abwägen und einschätzen zu wissen. Die Forderungen nach 
enstprechenden Finanzmitteln werden wir Grüne  unterstützen und in einem Koaltionsvertrag als Forderung mit 
aufnehmen. 
  
Nach meinem Kenntnisstand hat das Land bereits Mittel für die Umgestaltung von Bahnübergängen zugesichert. 
Somit werden die Kommunen zusätzlich unterstützt. Lärmschutz und die Umgestaltung von Bahnübergängen sind 
Aufgaben, die zwar über das vorgeschriebene Maß hinausgehen, aber auch wichtig sind, um die Akzeptanz für Alpha 
E zu erhöhen. Mittel müssen aber auch vom Bund bereitgestellt werden. Das wird im gemeinsamen Dialog zwischen 
dem Bund, der Bahn und dem Land zu klären sein.  
  
In der Hoffnung Ihnen mit meinen kurzen Antworten weitergeholfen zu haben verbleibe ich  
  
Mit freundlichen Grüßen 
  
  
Detlev Schulz‐Hendel 
DIE Grünen‐ Landtagskandidat im Wahlkreis 49 (Lüneburg, Amelinghausen, Bardowick und Gellersen) 
015162914113 
  
  
 


